
Warum keine Blüten...

Beitrag von „Astrophytum“ vom 2. März 2015, 12:22

Hallo Herr Kellner,
danke für die infos, da muss ich mich in Geduld üben, ich dachte bei 4-5 cm gehts schon los 
mit den Blüten.
Wenigstens weiss ich jetzt das ich mit den Giessen warten muss bis Knospen erscheinen, ich 
hab ja noch ein paar solcher Knadidaten (calorubra obrepanda caliantholilacina)hier rumstehen 
allesamt früher Psl und auch recht blühfaul.
Heinz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3993-warum-keine-
bl%C3%BCten/&postID=32583#post32583
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